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ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE CORUCHE 
 

ACTA Nº 1 

PRIMEIRA REUNIÃO - 23 DE OUTUBRO DE 2009 

 

 -------- Aos vinte e três dias do mês de Outubro de dois mil e nove, nesta Vila de Coruche, Paços 

do Concelho e Sala das Sessões, reuniu a Assembleia Municipal de Coruche, de conformidade 

com o Artigo 45.º da Lei N.º 169/99, de 18 de Setembro, alterada pela Lei N.º 5-A/2002, de 11 

de Janeiro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Verificou-se a presença dos seguintes membros: --------------------------------------------------  

 -------- José João Henriques Coelho, Nelson Fernando Nunes Galvão, Mara Lúcia Lagriminha 

Coelho, Filipe Claro Justino, Joaquim Filipe Coelho Serrão, Isabel Maria Bernardina Ferreira, 

Osvaldo Manuel dos Santos Ferreira, Ernesto Cordeiro, Luisa Pinheiro Portugal Artur Fernando 

Salgado, José Fernando Constantino Teles e Ana Patrícia Caçador Palma (Partido Socialista). ----  

 -------- José Nogueira da Silva Casanova, Edite Maria Pardal do Vale Santos Formigo, Armando 

Rodrigues,  Liliana Catarina Barroso de Sousa  e  António Joaquim  Soares  (Coligação  Demo-

crática  Unitária). ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------  Abel Manuel de Matos Alves dos Santos e Gonçalo André Ramos Ferreira (Movimento 

Independente de Cidadãos por Coruche). -------------------------------------------------------------------  

 -------- José Manuel Conceição Meirinho de Jesus (Partido Social Democrata). ----------------------  

 -------- Joaquim Rodrigo dos Santos Paulino (Cidadão que encabeça a lista mais votada na elei-

ção para a Assembleia de Freguesia de Biscainho - Partido Socialista), Francisco Guilherme 

Godinho (Cidadão que encabeça a lista mais votada na eleição para a Assembleia de Freguesia 

de Branca - Partido Socialista), Jacinto Amaro de Oliveira Barbosa (Cidadão que encabeça a lista 

mais votada na eleição para a Assembleia de Freguesia de Coruche - Partido Socialista), Luís 

Alberto Ferreira (Cidadão que encabeça a lista mais votada na eleição para a Assembleia de Fre-

guesia de Couço - Coligação Democrática Unitária), Mário Isidro das Neves Ribeiro (Cidadão 

que encabeça a lista mais votada na eleição para a Assembleia de Freguesia de Erra - Partido 

Socialista), Ilídio António Martins Serrador (Cidadão que encabeça a lista mais votada na eleição 

para a Assembleia de Freguesia de Fajarda - Coligação Democrática Unitária), Joaquim Gonçal-

ves Banha (Cidadão que encabeça a lista mais votada na eleição para a Assembleia de Freguesia 

de Santana do Mato - Partido Socialista) e António Vaz da Venda (Cidadão que encabeça a lista 

mais votada na eleição para a Assembleia de Freguesia de  São José da  Lamarosa - Partido 

Socialista). -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Não estava presente o eleito, Fernando Aníbal Serafim, tendo este justificado a sua falta, 

por motivos familiares, aquando do acto de instalação da Assembleia Municipal. -------------------  

 -------- Estavam ainda presentes o Presidente da Câmara, Dionísio Simão Mendes,  e os Vereado-

res, Francisco Silvestre de Oliveira, Maria de Fátima Raimundo Galhardo, Célia Maria Arsénio 

Barroso da Cruz Ramalho, Tiago Portugal Neto Capaz, Ortelinda da Conceição Camões Graça 

Gil Nunes e Isidro Rodrigo Silva Catarino. -----------------------------------------------------------------  
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 -------- Verificado o quórum, com a presença de vinte e oito membros, o cidadão melhor posi-

cionado na lista mais votada, José João Henriques Coelho, declarou aberta a primeira reunião, 

pelas dezanove horas e quarenta minutos, tendo convidado os Deputados Municipais, Nelson 

Fernando Nunes Galvão e Ana Patrícia Caçador Palma, para o auxiliar na condução dos traba-

lhos. --  

 -------- ELEIÇÃO DA MESA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL:- O cidadão melhor posicio-

nado na lista mais votada, José João Henriques Coelho, questionou os Grupos Municipais sobre 

a forma como pretendiam a eleição da Mesa - votação por lista ou uninominal. ----------------------  

 -------- Deu conhecimento que o Grupo Municipal do Partido Socialista propõe que a eleição da 

Mesa seja feita por lista. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- De seguida apresentou a lista proposta pelo Grupo Municipal do Partido Socialista. -------  

 -------- Presidente - José João Henriques Coelho -----------------------------------------------------------  

 -------- Primeiro Secretário - Nelson Fernando Nunes Galvão -------------------------------------------  

 -------- Segundo Secretário - Ana Patrícia Caçador Palma ------------------------------------------------  

 -------- Da parte dos restantes Grupos Municipais, não foi apresentada qualquer proposta para a 

eleição da Mesa. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Tendo sido apresentada apenas uma lista, o cidadão melhor posicionado na lista mais 

votada, José João Henriques Coelho, propôs que a eleição da Mesa fosse por voto secreto, escre-

vendo-se no boletim de voto o nome do respectivo Deputado Municipal, à frente de Presidente, 

Primeiro Secretário e Segundo Secretário. ------------------------------------------------------------------  

 -------- O Deputado Municipal, Abel Manuel de Matos Alves dos Santos, chamou a atenção da 

Assembleia Municipal para a forma de votação proposta. Referiu que esta não é legal, por ser 

possível o reconhecimento da caligrafia. --------------------------------------------------------------------  

 -------- Uma vez que foi proposto a votação por lista, dever-se-á designar o nome da lista, colo-

cando no boletim de voto “Sim” ou “Não” . ----------------------------------------------------------------  

 -------- O cidadão melhor posicionado na lista mais votada, José João Henriques Coelho, propôs 

que a respectiva lista fosse designada por “lista A”, e que no boletim voto constasse “Sim” ou 

“Não”, e através de uma cruz, seja expresso o sentido de voto. ------------------------------------------  

 -------- Procedeu-se de seguida à eleição da Mesa, por voto secreto, participando na votação vinte 

e oito Deputados Municipais. ---------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foram obtidos os seguintes resultados: -------------------------------------------------------------  

 -------- Lista A: Sim - 19 votos. -------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Lista A: Não - 2 votos. --------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 7 votos em branco. -------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Mesa da Assembleia Municipal ficou composta da seguinte forma: ------------------------  
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 -------- Presidente - José João Henriques Coelho -----------------------------------------------------------  

 -------- Primeiro Secretário - Nelson Fernando Nunes Galvão -------------------------------------------  

 -------- Segundo Secretário - Ana Patrícia Caçador Palma ------------------------------------------------  

 -------- O Presidente da Assembleia cumprimentou os eleitos presentes e congratulou-se com a 

participação de muito público no acto da instalação dos órgãos municipais. --------------------------  

 -------- Propôs que os Grupos Municipais indicassem os nomes, um Deputado Municipal por 

bancada,  para  fazer  parte  do  Grupo  de  Trabalho  de  Revisão do  Regimento  da  Assembleia 

Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- De seguida deu a palavra ao Presidente da Câmara. ----------------------------------------------  

 -------- O Presidente da Câmara saudou a Mesa e os eleitos presentes. ---------------------------------  

 -------- Salientou que será um grande prazer trabalharem juntos nos próximos quatro anos e agra-

deceu a presença do público no acto da instalação. --------------------------------------------------------  

 -------- ENCERRAMENTO:- E nada mais havendo a tratar, o Presidente da Assembleia deu por 

encerrada a Primeira Reunião, às vinte horas, da qual para constar, se lavrou a presente Acta, que 

eu, Nelson Fernando Nunes Galvão, Primeiro Secretário, subscrevo: ----------------------------------  

O Primeiro Secretário 

 

______________________________________ 

 

O Presidente da Assembleia Municipal 

 

______________________________________ 
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